

Ruhe finden

von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 3:20

Denn jeder, der Böses tut, haßt das Licht und kommt nicht zum Licht, damit seine Werke nicht aufgedeckt werden.

Manchmal ist es schwierig, ohne Hilfe Gottes Wort richtig zu verstehen. Denken Sie nur einmal an den aussätzigen Naeman. Er bekam von dem Propheten eine ganz einfache Aufgabe. Er sollte sich siebenmal im Wasser untertauchen und dann würde der Aussatz weggehen. Naeman konnte und wollte diese Aufgabe nicht verstehen. Er machte sich über alles Mögliche Gedanken, anstatt einfach zu tun, was ihm gesagt wurde. Schließlich wurde er so missmutig, dass er einfach ungeheilt zurück gehen wollte. Nur seinem Diener war es zu verdanken, dass Naeman doch das tat, was ihm gesagt wurde. Die Folge war, dass er augenblicklich geheilt wurde.

Naeman wurde richtig böse, und er tat Böses, weil er auf den Propheten schimpfte. Sehen Sie, aber so ähnlich sind wir alle. Obwohl wir Hilfe dringend benötigten, tun wir Böses und kommen nicht zum Licht, lassen uns nicht erleuchten, sondern dümpeln in unseren Traditionen dahin und warten, dass irgendwie etwas geschieht. Gestern sagte ich, dass JESUS sagt, kommt her zu MIR, und heute stellt sich die Frage, warum wir nicht zum Licht kommen.

Die Menschen leben im Bösen, weil sie vom Bösen abstammen. Adam und Eva wurden böse, weil Sie dem Teufel mehr glaubten als Gott. Gott aber versprach Adam und Eva, dass ER eine Errettung schaffen werden würde. In JESUS ist dies in Erfüllung gegangen. Nun schlägt Gott Ihnen die Tür nicht mehr vor der Nase zu, sondern JESUS sagt: "Ich bin die Tür!" Durch IHN ist der Weg in den Himmel wieder frei geworden. Das Licht ist angezündet und leuchtet uns und der Klang der Stimme JESU ist zu hören: "Kommet her!"

Ja, es ist wahr, kein Mensch würde von sich aus zu JESUS kommen. Sie nicht und ich nicht. Unsere Leben sind verdorben durch die Sünde. Wir suchen das Leben umsonst, denn Gott hat uns aus diesem Garten ausgesperrt, wo das Leben zu finden ist. Wir finden die Tür nicht, weil der Engel des Herrn davor steht. Doch nun hat der Herr Seinen Engel auf die Seite treten lassen, der das Tor verdeckte, und JESUS ruft Ihnen zu: "Ich bin der Weg zum Leben." ER ruft Ihnen zu: "Ich bin die Tür". Und wenn Sie sich anschicken durch die Tür zu treten, sagt ER Ihnen: "Ich bin das Leben!"

Da sehen Sie IHN, diesen Lebensbaum. Treten Sie hinzu und nehmen Sie und essen Sie! Nehmen Sie und essen Sie umsonst. Essen Sie das Brot des Lebens, trinken Sie das Wasser des Lebens, damit Ihnen nimmermehr nach dem Bösen hungert und dürstet, und damit Sie allezeit von dem Guten genug haben und Sie in der Gegenwart JESU Ruhe finden.

JESUS ruft Sie, merken Sie es?!!! Es grüßt Sie herzlich, Ihr Thomas Gebhardt